

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno foral manifiesta su satisfacción por el mantenimiento de la calificación de la deuda de Navarra por S&P

Se mantiene en AA+, dos escalones por encima de la deuda de España

Martes, 18 de octubre de 2011

El Gobierno foral manifiesta su satisfacción por el mantenimiento por parte de Standard & Poor's de la calificación crediticia de Navarra en AA+, pese a la reciente rebaja de la calificación de España el pasado 13 de octubre, que pasó de AA a AA-, por lo que la valoración de la Comunidad foral queda dos escalones por encima de la del conjunto nacional.

En este sentido, para el Gobierno de Navarra es muy importante que, especialmente en estos momentos, se haya valorado que Navarra cuenta con "la capacidad de mantener características de crédito más fuertes que las del emisor soberano en un escenario de tensión", en palabras del vicepresidente segundo y consejero de Economía y Hacienda, Álvaro Miranda, "por lo que supone de cara a que la Comunidad foral siga contando con la confianza de los inversores y para que pueda obtener financiación a un precio mejor que otras regiones", ha añadido.

El Gobierno foral también se congratula por el hecho de que S&P haya tenido en cuenta a la hora de hacer su valoración el marco institucional de Navarra, que limita el riesgo de una intervención soberana negativa, así como su alto grado de flexibilidad financiera e independencia fiscal.

El informe hecho público hoy por S&P sobre Navarra se produce en un contexto de rebajas de las calificaciones crediticias de otras comunidades autónomas y municipios españoles.